

Rutan Blora Ikuti Giat Maulid Nabi Muhammad SAW secara Virtual oleh Kanwil Kemenkumham Jateng

Dheny Window - BLORA.LAPASNEWS.COM

Sep 23, 2024 - 13:09



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 2024 secara virtual pada Senin, 23 September 2024.

Acara ini diselenggarakan oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, dengan kegiatan utama berlangsung di Aula Kresna Basudewa, Semarang.

Kepala Rutan Blora bersama pejabat struktural dan seluruh jajaran pegawai mengikuti kegiatan ini melalui aplikasi Zoom dari Rutan Blora. Partisipasi secara virtual ini dilakukan sebagaimana instruksi untuk beberapa Unit Pelaksana Teknis di luar Kota Semarang yang mengikuti secara daring. Meski secara virtual, Kepala Rutan beserta jajaran tetap aktif mengikuti seluruh rangkaian acara dengan khidmat.



Ceramah yang disampaikan oleh Drs. H. Fachrur Rozi, M.Ag., dosen dan lektor kepala di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Islam Negeri Walisongo, menekankan empat sifat utama Nabi Muhammad SAW, yaitu Shiddiq (jujur), Amanah (dapat dipercaya), Tabligh (menyampaikan kebenaran), dan Fathanah (cerdas). Beliau menekankan bahwa sifat-sifat ini sejalan dengan Core Value ASN BerAKHLAK, di mana pegawai diharapkan mampu menjaga amanah, membangun harmoni, dan bekerja dengan keikhlasan. "Kita harus bisa mengontrol diri. Amanah yang kita pegang, ketika ada kekeliruan sedikit, orang akan menilai kita secara keseluruhan," jelasnya.

Ustaz Fachrur Rozi juga mengingatkan bahwa bekerja dengan niat ibadah kepada Allah SWT sangat penting. "Bekerja tanpa niat ibadah, rasanya seperti dikejar-kejar target dan tugas pekerjaan," katanya. Ia juga menekankan bahwa Allah SWT bisa menghapus dosa dengan satu kebaikan, namun jika berbuat baik kepada manusia, satu keburukan saja bisa merusaknya. Beliau mengajak seluruh pegawai untuk bersyukur, tidak membandingkan nasib dengan orang lain, dan melaksanakan pekerjaan dengan penuh keikhlasan.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan momen berharga untuk memperkuat spiritualitas dan moralitas seluruh pegawai. Beliau juga menekankan pentingnya meneladani sifat-sifat Nabi Muhammad SAW dalam menjaga keadilan dan integritas dalam menjalankan tugas sehari-hari. Melalui peringatan ini, diharapkan seluruh pegawai dapat

bekerja dengan penuh tanggung jawab dan keikhlasan.



Acara ini berlangsung dengan penuh khidmat, diikuti oleh seluruh peserta secara virtual dengan antusias. Kepala Rutan Blora juga mengapresiasi partisipasi aktif para pegawai yang mengikuti kegiatan ini sebagai bagian dari pengembangan spiritualitas.

Peringatan ini diakhiri dengan doa bersama, memohon kepada Allah SWT agar seluruh pegawai senantiasa diberi kekuatan dan keikhlasan dalam menjalankan tugas negara dengan baik. Kepala Rutan Blora menegaskan komitmen Rutan Blora untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dengan berpedoman pada nilai-nilai keteladanan Nabi Muhammad SAW.